



3
15

温かいご寄附ありがとうございます
出店業事業協同組合から寄附金贈呈



沖縄県出店業事業共同組合(伊波清一理事長)から、市育英会へ寄附金の贈呈がありました。同組合は、県内の祭りや催事・イベント等で出店を行っている出店業者の組合であり、イベント等を盛り上げる一方、組合員の資質の向上に努めています。伊波理事長は「少ないですが、組合員の皆さんの善意の気持ちですので、子どもたちのために活用していただければ幸いです」とあいさつしました。

3
28

温かいご寄附ありがとうございます
丸久商会がベンチと寄附金を贈呈



株式会社丸久商会から、長いす(ベンチ)20台の寄贈と寄附金の贈呈がありました。自社で製造したオリジナルのパイプ固定金具「クランピア」を使用した長いすは、永山健二代表取締役が約1カ月をかけて制作しました。永山代表取締役は「地域の皆さまが少しでも心が安らげる場所を提供できればと思います、ベンチを作成しました。ぜひ、活用いただければと思います」とあいさつしました。

3
29

温かいご支援ありがとうございます
カフェ・ユニゾンから食料品の寄贈



カフェ・ユニゾンから子どもの居場所等の子ども支援事業に対し、レトルト商品など食料品の寄贈がありました。代表の三枝克之さんは「お客様の募金での寄贈ですが、スタッフのサービスへのお客様の気持ちでもあり、それが地域貢献につながることはスタッフの励みになっています。地域のお弁当配食支援も含めやりがいのある活動ですので、今後も継続したいと思います」とあいさつしました。

3
29

温かいご支援ありがとうございます
モバイルルーターの寄贈がありました



ジャパンインテグレーション株式会社(新田純也社長)からWi-Fiモバイルルーター43台の寄贈がありました。寄贈式に出席した玉城寛康サブマネージャーは「市民サービスの充実と地域BWAの活用にご利用いただければ幸いです」とあいさつしました。BWAとは総務大臣より認可された事業者が市町村と連携し、地域の公共の福祉に役立てるよう、高速データ通信を提供するサービスとなっています。

3
30

恒久平和を後世に伝えるために
「沖縄平和祈念像原型」譲渡式



普天間に所在する「沖縄平和祈念像原型」の譲渡式が行われ、(公財)沖縄協会から宜野湾市へ贈与されました。当協会の新垣昌頼専務理事は「祈念像原型は、世界平和の発信、沖縄戦で亡くなられた御霊の慰霊シンボルとして多くの方々の心のよりどころとなっています。今後、交流施設の中心となって施設建設の趣旨のとおり、活用されるよう心から祈念いたします」とあいさつしました。

4
8

ドキドキドン! 一年生
市内小学校で入学式が行われました



市内公立小学校にて入学式が行われ、元気いっぱいの新一年生が大きなランドセルを背負いそれぞれの学校へ入学しました。宜野湾小学校の甲斐達二校長は「勉強をがんばりましょう、友たちを沢山作りましょう、毎日朝ごはんを食べましょう」と三つのお願いをしました。式の最後には、一年生全員が「がんばります」と会場いっぱいに広がる大きな声で、お父さんお母さんにあいさつしました。